



A La Cassagne (24), l'année 2017 a été spécialement dévolue à l'entretien de la voirie, pour près de 47.000 euros, ainsi qu'à l'entretien des bâtiments communaux. Les travaux de réhabilitation du presbytère ont été effectués et des achats ont été réalisés pour la salle des fêtes, notamment des tables. En 2018, la commune va investir dans le foncier rural. Une parcelle de 1700 m<sup>2</sup> située en face du parking de la mairie sera acquise. Pour en faire quoi ? Rien n'est encore déterminé, mais le maire dévoile son "souhait de changer un petit peu le visage du bourg".

S'interrogeant à propos de la communauté de communes, le maire semble douter que les petites communes soient gagnantes : "pourrons-nous conserver la possibilité de vivre dans les petites communes ? Notre patrimoine sera-t-il sauvegardé ?... L'intercommunalité est déjà grande et les dirigeants veulent encore agrandir. Nous sommes déjà petits et l'on va se sentir encore plus petits !". Et face aux projets d'union des communes, il répond que : "réunir deux pauvres ou trois pauvres n'a jamais réussi à faire un riche". D'une manière plus générale, et face à l'agrandissement de la nouvelle région, le premier élu n'hésite pas à souligner : "cela sert surtout l'intérêt d'une élite politisée, assistée d'une armée de technocrates qui, à eux seuls concentreront tous les pouvoirs, parfois très éloignés des besoins de nos campagnes". Charles Sol affirme cependant que "l'on a intérêt à faire marcher du mieux possible cette intercommunalité. On ne peut pas passer outre les directives qui arrivent de plus haut"...

La fête du village en août 2017 a été une grande réussite avec la Rando Mob dont "la renommée dépasse aujourd'hui très largement le département", et le marché festif. Le comité des fêtes organise aussi de multiples activités : randonnées de jour et de nuit, soirées contes, etc.

## Les voeux de Charles Sol à La Cassagne

Écrit par Alain RASSAT

Dimanche, 07 Janvier 2018 23:00

---

Enfin, M. le maire a tenu à conclure par un petit mot personnel. Face aux témoignages d'amitié de ses administrés, lorsqu'il a connu quelques problèmes de santé durant l'année écoulée, Charles Sol a exprimé sa reconnaissance : "je ne pensais pas que l'on pouvait être aussi gentils avec moi".

**Voeux 2018 à La Cassagne en vidéo** : extraits de discours du maire et de Régine Anglard, conseillère départementale

<http://youtu.be/FmG8jWjEnYo>